# ~女優・木村文乃さん、お米のあまみ・うまみに思わず"ふふふ"~

# 富山米新品種『富富富』新CM発表会 イベントレポート

富山県(県知事:石井隆一)は、富山米新品種『富富富』の新CM発表会を10月2日(水)に東京都港区にあるベクトルスタジオにて開催いたしました。



昨年デビューした、豊かな水と大地に恵まれた富山県生まれのお米である『富富富』は、食べた人に「ふふふ」と微笑んで、しあわせな気持ちになってもらいたいという想いが込められています。

本イベントでは、昨年に引き続きCM出演している女優の木村文乃さんが、富山県の県花であるチューリップの着物と稲穂柄の帯の和服で登壇し、富山弁で「皆さん、よう来られたね、きのどくな。(皆さん、よくいらっしゃいました。ありがとうございます。)」とご挨拶し、会場は一気に和やかな雰囲気に包まれました。また、富山県について「どんどん好きになる。街で"富山"と見るとついつい食べたり、手に取ってしまう。最近は、『富富富』のおかげで富山出身だと間違えられてることが多いです。」と語りました。CM撮影当日も「雨予報だったんですが、撮影時に晴れて富山の綺麗な景色を皆様にお届けできるのでよかったです」と話しました。さらに、『富富富』最大の魅力を聞かれた、木村さんは「何といってもうまみと甘み!思わず食べたら"ふふふ"と笑ってしまう」とお話していただき、会場に笑いが起こりました。

当日は日本料亭のような会場で、10月3日から富山ゆかりの店35店舗で開催される、『「富富富」新米フェア』の参加店「かさね」より料理が提供され、『富富富』 と一緒に実食。「相性抜群です。後でレシピを教えてください!!」と絶賛。ご自身も料理をする木村さんは「外で美味しいものを食べると、ついついレシピを聞いてしまう」と語りました。

最後に、富山県石井知事より2年目の迎える木村さんへ感謝の意を込めて『富富富』 の稲穂を アレンジしたブーケを贈呈。「また、今年も富山と『富富富』 の魅力を届けられるように頑張 ります!」と意気込みを伝えました。





### ■ イベント概要

■名称 : 富山米新品種『富富富』新CM発表会 ■日時 : 2019年10月2日(水) 14:30~15:30

■会場:ベクトルスタジオ

(東京都港区赤坂4-15-1 赤坂ガーデンシティ18F)

■登壇者: 木村文乃さん、岡本欣也さん、富山県 石井隆一知事、

富山県農業協同組合中央会 伊藤孝邦会長、

全国農業協同組合連合会富山県本部 運営委員会 細田勝二会長、

とやま食の王国大使ふふふ

■イベント内容 :新CMお披露目・コンセプトの紹介、ゲスト登場、

トークセッション、「富富富」実食、フォトセッション

#### ■ 新CM概要

#### 富富富「富山の自信作」篇 (15秒・30秒)

"富山県出身、東京で働くOLである一方、事あるごとに富山に戻り、田んぼ仕事を手伝う女性"というキャラクターに扮する木村文乃さん。「富富富」の収穫をしていると、幼馴染の友人家族から「そのお米、美味しいの?」と疑われます。お米づくりと「富富富」の美味しさに誇りをもつ木村さんは、思わず富山弁で反論してしまいますが、ふと我にかえって、照れ隠しをしてしまいます。友人家族とご飯を食べると、そのおいしさにほほえむ木村さん。富山の田園風景で繰り広げられる微笑ましいワンシーンを切り取り、「富富富」を食べた時の幸福な気分を印象づけるCMに仕上がっています。

■放映開始日:2019年10月上旬頃~ ■放送エリア:首都圏及び富山県

■出演:木村 文乃









## ■ 富富富について

『富富富』は富山の水、富山の大地、富山の人が育てた富山づくしのお米。粒ぞろいがよく、炊きあがりはつやと透明感があり、甘み・旨みがきわだちます。また農薬を抑えて、徹底した生産管理のもとで栽培、収穫することで安全・安心を追及しています。

■販売エリア:首都圏、関西圏、中京圏及び富山県



.i. .j. .j.